

Pressemeldung

Weltweit erstes KI-basiertes Lifestyle-Magazin PANTA RHAI startet am 11. April 2023 – Potenziale und Grenzen der KI im Fokus

[Hamburg, 11. April 2023] – Heute kündigen die Macher Arian Okhovat und Jörg Salamon den offiziellen Start des innovativen Lifestyle-Magazins PANTA RHAI an, das am 11. April 2023 erscheint. Das Magazin richtet sich an alle, die an Künstlicher Intelligenz (KI), Innovation, Kreativität und der Zukunft des Publizierens interessiert sind.

PANTA RHAI verbindet KI und menschliche Kreativität, um eine neuartige Leseerfahrung zu bieten. In der ersten Ausgabe erwarten die Leser und Leserinnen Geschichten wie „Kann AI den eigenen Horizont erweitern?“ oder „Die Vielschichtigkeit des Themas Zeit“. Darüber hinaus sind tolle Grafiken und spannende Einblicke in die Welt der KI geboten. Dabei werden auch die Grenzen der KI offensichtlich, etwa beim Verfassen längerer Texte oder der Neigung zu Wiederholungen von Textpassagen.

Arian Okhovat, einer der Macher des Magazins sagt: "PANTA RHAI ist nicht nur ein Magazin, es ist ein Schmelztiegel aus KI und menschlicher Kreativität, der unseren Lesern eine neue Leseerfahrung ermöglicht."

Jörg Salamon, der andere Macher, fügt hinzu: "Mit PANTA RHAI möchten wir die Grenzen des Publizierens neu definieren und zeigen, wie KI und menschlicher Geist Hand in Hand gehen können, um gute Inhalte zu schaffen. Zugleich möchten wir auf die aktuellen Limitierungen der KI-Technologie aufmerksam machen und einen ehrlichen Dialog darüber fördern."

Das Magazin entsteht unter Verwendung von ChatGPT von OpenAI, Midjourney sowie anderen KI-Tools. Es ist online unter www.panta-rh.ai erhältlich.

Weitere Informationen sind auf der offiziellen Website von PANTA RHAI unter www.panta-rh.ai zu finden.

Pressekontakt:

Jörg Salamon

Tel.: +49 40 87 09 94 87

Mail: joerg@panta-rh.ai

Internet: www.panta-rh.ai